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Résumé : 
La Diarrhée Virale Bovine BVD est une maladie virale, infectieuse et contagieuse atteint principalement les bovins, causée par le virus de la diarrhée virale bovine BVDV. Le BVDV appartient au genre Pestivirus de la famille des Flaviviridae .Elle est caractérisée par une pathogénie complexe d’où son polymorphisme clinique et donc le recours aux outils de diagnostic spécifique est primordial ; ils permettent la détection d’anticorps propre du virus mais aussi d’évaluer le statut de la BVD des troupeaux.
Dans le plan de contrôle de la BVD, en fonction de l'épidémiologie, les mesures préventives sanitaires et médicales peuvent être utilisées ensemble ou séparément. Il existe des programmes d’éradication du virus mais difficilement applicables dans notre pays du manque de connaissance de propagation du virus dans les troupeaux .Ces stratégies doivent concilier à la fois les objectifs de dépistage du BVD et toutes attentes économique.



Abstract: 
Bovine Viral Diarrhea BVD is a viral, infectious and contagious disease mainly affecting cattle, caused by the bovine viral diarrhea virus BVDV. BVDV belongs to the Pestivirus genus of the Flaviviridae family. It is characterized by a complex pathogenesis from which its clinical polymorphism and therefore the use of specific diagnostic tools is essential; they allow the detection of antibodies specific to the virus but also to assess the status of BVD in herds.
In the BVD control plan, depending on the epidemiology, preventive health and medical measures can be used together or separately. There are virus eradication programs that are difficult to apply in our country due to the lack of knowledge of the spread of the virus in herds. These strategies must reconcile both BVD screening objectives and all economic expectations.

